



Postulat

Massnahmen gegen den Schleichverkehr in den Quartieren

Antrag

Der Gemeinderat soll geeignete Massnahmen gegen den Schleichverkehr in den Quartieren prüfen.

Begründung:

Seit dem Bau des Grabenringkreisels gibt es bekanntlich einen Rückstau Richtung Ziegelei. Um diesen Stau zu umfahren benützen einige Autofahrer den Baselmattweg und den Dürrenmattweg um kurz vor dem Kreisel auf die Baslerstrasse zurück zu kehren.

In Allschwil gibt es noch weitere Quartiere, in denen sich die Problematik des Schleichverkehrs stellt. Unter anderem ist dies um den Lindenplatz oder bei der Hegenheimerstrasse der Fall.

Die Quartierstrassen sind nicht für den Durchgangsverkehr da, sondern sollen einzig den Quartierbewohnern dienen. Deshalb ist es an der Zeit Massnahmen gegen den Schleichverkehr zu prüfen und die besten umzusetzen.

Im Namen der FDP & GLP Fraktion

Kathrin Gürtler

Allschwil, den 25. Januar 2012